

El Grullo, Jalisco, México

Sindicatura

July 31, 2019

Ing. Enrique Robles Rodríguez

Informe de comisiones edilicias julio

Diariamente me presenté al palacio municipal para la atención de asuntos presentados por ciudadanos así como iniciativas y problemáticas de los directores entre las que resalto la atención a vecinos de la comunidad de La Laja para mediación en asunto de organización de fiestas patronales de la agencia.

Promoción cultural: Participé en la revisión del reglamento del consejo municipal de cultura así como en las reuniones previas para proponer ciudadanos candidatos a ser miembros del consejo, en la convocatoria y reunión inicial con los miembros del consejo. Dicho proceso concluyó en la conformación y toma de protesta del consejo de cultura enmarcado por la nomenclatura de los salones del centro cultural regional, exposiciones de arte, evento literario y audiciones de la banda municipal y de la orquesta juvenil de El Grullo.

Planeación socioeconómica y urbana. Me integré a la comisión especial para la revisión del proyecto de atlas de riesgo de El Grullo con la finalidad de impulsar los trabajos respectivos a este documento y mejorar la propuesta económica de la empresa. Misma que fue presentada en la segunda sesión del mes.

Colaboración con la comisión de asistencia social para la revisión de avances y resultados así como de la propuesta del reglamento de la coordinación para la presentación de la iniciativa de la coordinación de asistencia social.

Revisión y firma del convenio con el sistema del Empleo Jalisco para el programa de empleo temporal en El Grullo. Así mismo con el gobierno del estado y la Secretaria de Desarrollo Rural para la remodelación del rastro municipal.

Estuve presente en las dos sesiones de comisión de asuntos materia de Ayuntamiento en la que se analizó y resolvieron las solicitudes recibidas para ser atendidas por el H. Ayuntamiento.

En la comisión de reglamentos se creó el control de los reglamentos que se encuentran en proceso de revisión así como de los que han sido reformados o implementados así mismo compartí una carpeta para que todos los regidores tengan acceso en la nube a las versiones finales y por analizar de los reglamentos.

Se dio apoyo a la presidenta en la ubicación y propuesta de terrenos para la instalación del proyecto estatal de centro de verificación vehicular así como el acompañamiento con los responsables del programa para la visita al terreno. En este mismo sentido se realizó visita para evaluar viabilidad de instalación de capilla en la colonia de los maestros.

Participé y promoví las negociaciones para firmar convenio con el Museo de El Grullo para otorgar en comodato la segunda planta del museo para las oficinas del Instituto de la Mujer. Así como en la firma del contrato de arrendamiento y gestión de donación de equipo y mobiliario de la Caja Atemajac.

Asistí a los tribunales en la ciudad de Guadalajara para dar seguimiento a audiencias relacionadas con las demandas en contra de El Municipio de El Grullo.

Participé en las negociaciones con los socios del Fraccionamiento El Centenario para la recuperación de terreno en la colonia Palma Sola a cambio de trabajos de urbanización en el fraccionamiento de su propiedad. En el mismo sentido realicé visitas de reconocimiento y evaluación de terreno para presentar proyecto de vivienda en el municipio. Cena con la rectora del Centro Universitario de la Costa Sur para iniciar las gestiones correspondientes a la instalación de la escuela de artes en El Grullo.